



Le Musée cantonal
des beaux-arts de Lausanne
vous prie d'honorer de votre présence
le vernissage de l'exposition

CHARLES ROLLIER
Peintures 1955-1968
Les deux phases cardinales

Vendredi 31 août 1984 à 17 heures 30
dans les salles du Palais de Rumine

Monsieur Rainer Michael Mason
prendra la parole à cette occasion.

L'exposition sera présentée jusqu'au
7 octobre 1984.
Elle est ouverte tous les jours
de 10 à 12 heures et de 14 à 17 heures,
le jeudi jusqu'à 20 heures. Fermé le lundi matin.

Stèle 4 D. Inini. 1955